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Nº EMENTA:003057
Solicito pela terceira vez, a construção de calçada
em Area Pública Localizada entre as ruas Chozo
flnoue, Bunitiro Funayama e Avenida José de
Laurentis no bairro Valentina Figueiredo.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Rosmari Martins, residente em nossa cidade na rua
Antônio Corral Milena, com protocolo junto ao SAM de número 52468—2, que recorreu a este
vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de cuidados do Executivo.

Através desta Casa de Leis apresentei os requerimentos de nº 6938 acatado
no dia 14 de novembro de 2017, nº 607, acatado no dia 20 de fevereiro de 2018, e que estou
mandando a cópia deste requerimento, e que segundo a munícipe, até a presente data, o serviço
não foi executado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal de
Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para este
grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 28 de maio de 2018.

Jean Corauci
Vereador
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Oficio 607 - 2/2018

Ribeirão Preto, 11 de abril de 2018.

Uma. Senhor
Alexandre Betareiio
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocínio. 2.929
Ribeirão Preto — SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe, Rosmari Martins residente em nossa cidade
na rua Chozo inoue, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este
vereador, relatando a grave situação que envolve o constante e ininterrupto problema
relacionado a demora na execução do serviço de manutenção/construção de passeio
na Área Pública iocaiizada entre as ruas Chozo lnoue, Bunitiro Funayama e avenida
Jose de Laurenlis no bairro Valentina Figueiredo. na cidade de Ribeirão Preto.

Através desta Casa, apresentei requerimentos de nº 6938, acatado no
dia, 14 de novembro de 2017, nº 607, acatado no dia 20 de fevereiro de 2018_ e que
estou mandando a cópia dos requerimentos e dos oficios. e segundo a munícipe o
serviço, até a presente data, não foi executado, o atendimento junto ao SAM tem o

protocoio de nº 17437-1.

Posto isso, solicito pela segunda vez informações sobre a contratação deste
serviço e imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada. ensejando-lhe meus
cordiais cumprimentos.

Atenciosamente, '

Jean Corauc'
Vereador

Gabinete do Vereador Jean cmi - Cãmara Mvnicrpal de Ribeirão Preto « Av Jerônimo Gonçalves, 1200 Fone (16) 3607—4080 — CEP memso/.
wwwlooraucicombr — facebookmm/geancoraua - e—maii: conialoâoomua combr
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Ofício 607 — 1/2018

Ribeirão Preto, 21 de março de 2018.

timo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário da Infraestrutura & ,,Rua Patrocinio, 2.929 “Caigª “e...Ribeirão Preto — SP “ _º“ “m“]
Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Rosmari Martins, residente rua Chozo inoue.
que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador. relatando a grave
situação que envolve o constante e ininterrupto emblema relacionado a demora na
execução do serviço de manutenção/construção de passeio em área púbiica
iocaiizada entre as ruas Chozo Inoue, Bunitiro Funayama e avenida José de
Laurentis, no bairro Valentina Figueiredo na cidade de Ribeirão Preto.

Através desta Casa, apresentei o requerimento de nº 607. aprovado no
dia 20 de fevereiro de 2018, e o requerimento de nº 6935 aprovado no dia 14 de
novembro de 2017, e que estou mandando cópia dos requerimentos, dos oficios
encaminhados ao setor competente e as repostas recebidas. e segundo informações
da munícipe» o serviço até a presente data, não foi executado, o atendimento Junto
ao SAM tem o protocolo de nº 17437—1.

Posto isso. solicito pela segunda vez. imediatas providências sobre a solicitação
ora apresentada, ensejando-lhe meus cordiais cumprimentos.

uiJean C rauci
Vere dor

Atenciosamente,

Gabinete do Vereador Jean Cnrauci » Cámara MUHIClpal de Ribeirão Preto - Av Jerônimo Gonçaives. 1200 Fone (16) 36074080 - CEP 14010807wwwooraucicomhr » facebook com/jeancoraum — e—maii' ountato©ooraucroom br
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Soliçito pela segunda vez a construção de calçada
na Area iocaiízada no bairro Valentina Figueiredo.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Rosmari Martins, residente em nossa cidade. a
rua Antônio Corrai Milena. que recorreu a este vereador, relatando a grave situação que envoive a
feita de cuidados com a nossa cidade no que se refere ao serviço de construção da caiçada na
Area indicada na ementa, localizada entre as mas Tocantins, General Câmara, Carolina Maria
de Jesus e Mathias Gonçalves no bairro do Ipiranga, com pedido aberto no SAM com
protocolo de nº 17437—1.

Reitero meu pedido de requerimento de número 6938 aprovado pela
Câmara Municipal no dia 14 de novembro de 2017 e ainda não atendido, junto envio a cópia do
requerimento, da resposta reoebiúa, e dos oficios enviados ao setor competente

Solicito. na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipe!
e aos órgãos competentes. após aprovação dos demais membros desta Casa. dentro do prazo e
condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM, a construção da
caiçada no iocai indicado.

Sala das Sessões, 19 de fevereiro de 2018

&)

Jean Corauci
Vereador
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Ofício 6938 - 1/2017

Ribeirão Preto, 11 de janeiro de 2018,

llmo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário da Infraestrutura
Rua Patrocínio, 2.929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Rosmari Martins, residente rua Chozo Inoue,
que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador, relatando a gravesituação que envolve o constante e ininterrupto problema relacionado a demora naexecução do serviço de manutenção/construção de passeio em áreas públicas nacidade de Ribeirão Preto.

Através desta Casa, apresentamos requerimento aprovado no dia 14 de
novembro de 2017, e como resposta recebida do requerimento de nº 6938. queanexamos. ficamos sabendo que o serviço de manutenção/construção de passeio naárea pública localizada entre as ruas Chozo inc-ue, Bunitiro Funayama e avenidaJosé de Laurentis no bairro Valentina Figueiredo, não seria executado por nãohaver contrato para realizar este serviço no ano de 20l7, o atendimento junto aoSAM tem o protocolo de nº 105865—2.

Posto isso, solicito informações sobre a execução destes serviços no ano de2018 e imediatas providências sobre a solicitação ora apresentada, ensejando-lhemeus cordiais
cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Corauci
Vereador

WMªõõim
Gabinete do Vereador Jean Corauci - Cànara Mumcrpalde Ribeirão Preto — Av Jerônimo Gonçalves. 1200 Fone (36) 3607—4080 » CEP 14010-907wwwooraucicombr - facebookcorrvjeancorauci — e—mail' ooniatchorauolcombr
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Ofício 6938 - 1/2017

Ribeirão Preto, 21 de dezembro de 2017.

timo. Senhor
Pedro Luiz Pegoraro
Secretário da Infraestmlura
Rua Patrocínio, 2929
Ribeirão Preto - SP

Prezado Senhor,

Procurado pela munícipe Rosmari Martins. residente na rua Chozo
inoue, que recorreu a esta Casa de Leis e notadamente a este vereador. reiatando a
grave situação que envolve o constante e ininterrupto problema reiacionado a falta
de calçada em área pública iocaiizada na confluência das ruas Chozo Inoue. Bunitiro
Funayama e avenida José de Laurentis, no bairro Valentina Figueiredo

Através desta Casa, apresentamos requerimento na sessão do dia 14
de novembro de 2017, e como resposta do requerimento de nº 6938 que anexamosx
ficamos sabendo que, quanto a construção de calçada na área pública o pedido foi
inciuído no agendamento de serviços: o atendimento junto ao SAM é de
númer0105865—2.

Posto isso, soiicito imediatas providências sobre a soiicitação ora apresentada
ensejando—ihe meus cordiais cumprimentos.

! 3;
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Atenciosamente,

'L/[ Jean Corauci
” Vereador

Gabinete do Vereador Jean Coraucí — Câmara Municipalde Ribeirão Prem — Av Jerônimo Gonçaives. 1200 Fone (16) 3607-4050 — CEP, 14010-907www ooraucr com br - facebook cons/jeanwrauoi - e—mail' conlstoâcorauol com.br
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Solicito construção de passeio em área localizada
entre as ruas Chozo Inoue, Bunitiro Funayama e
avenida José de Laurentis.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Rosmari Martins, residente em nossa cidade na rua
Chozo inoue, oom protocoio junto ao SAM de número 105865—2, que recorreu a este vereador.
relatando a grave situação que envoive a faina de cuidados do Executivo com os seguidos
problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementa no que se refere a
falta de construção de passeio.

isto posto. na forma regimental. seja indicado ao Senhor Prefeito Municipe! de
Ribeirão Preto» após aprovação dos demais membros desta Casa, pieiteando soluções para este
grave problema que ocorre em nossa cidade dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ª, b. parágrafos 2ª e Sº da LOM.

Sala das Sessões, 13 de novembro de 2017.

Jean Corauci
Vereador


